

**KISI-KISI PENILAIAN AKHIR TAHUN
TAHUN PELAJARAN 2020 / 2021**

Satuan Pendidikan : MIN 6 LAMPUNG SELATAN
Mata Pelajaran : Fiqih
Kurikulum : Kurtilas
Kelas : III (Tiga)
Alokasi Waktu : 60 Menit
Jumlah Soal : 30 butir

Kompetensi Inti : Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati (mendengar, melihat, membaca) dan menanya berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan tuhan dan kegiatannya dan benda-benda yang dijumpainya di rumah dan di sekolah.

No	Kompetensi Dasar	Kls/ Smt	Materi	Indikator Soal	Soal	Kunci Jawaban	No. Soal	Bentuk Soal
1	3	4	5	6	7	8	9	10
1	3.1. Memahami ketentuan puasa Ramadhan.	III/2		Siswa dapat menjelaskan pengertian puasa secara bahasa.	<p>1. Menahandiridarisesuatu merupakan pengertian secara bahasa dari kata</p> <p>a. sholat b. puasa c. zakat d. haji</p>	B	1	PILGAN
				Siswa dapat menjelaskan pengertian puasa secara istilah	<p>2. Menahandiridarisegalas es yang membatalkan puasa mulaite rbitfajarsampaiterbenan mataharmerupakan pengertian puasa secara</p> <p>a. Istilah b. Bahasa c. Kata</p>	A	2	PILGAN

					d. Peribahasa			
				Siswa dapat menyebutkan syarat wajib puasa	3. Yang merupakan syarat wajib puasa adalah.... a. islam b. mumayiz c. berhadast besar d. berakal	D	3	PILGAN
				Siswa dapat menjelaskan hukum puasa Ramadhan	4. Hukum puasa Ramadhan adaah.... a. haram b. makruh c. sunnah d. wajib	D	4	PILGAN
				Siswa dapat menyebutkan syarat sah puasa	5. Yang bukan merupakansyarat sah puasa adalah.... a. islam b. dalam waktu yang diperbolehkan berpuasa c. berhadast kecil d. mumayiz	C	5	PILGAN
				Siswa dapat menyebutkan sunah-sunah puasa	6. Yang bukan termasuk sunah puasa adalah.... a. Mengakhirkan sahur b. Menyegerakan berbuka	C	6	PILGAN

					<ul style="list-style-type: none"> c. Perbanyak makan d. Membaca doa sebelum berbuka puasa 			
				Siswa dapat menyebutkan rukun puasa melavalkan niat puasa	<p>7. Di bawah ini merupakan rukun puasa adalah....</p> <ul style="list-style-type: none"> a. niat b. berakal c. berhadad kecil d. islam 	A	7	PILGAN
				Siswa dapat menyebutkan hal-hal yang dapat membatalkan puasa	<p>8. diantara salah satu hal yang dapat membatalkan puasa yaitu....</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Makan dan minum dengan disengaja. b. Ngobrol sama teman c. Tidur seharian d. Membaca buku pelajaran 	A	8	PILGAN
2	3.1. Memahamiketentuanpuasa Ramadhan.			Siswa dapat menjelaskan istilah makan pada saat dini hari pada bulan Ramadhan	<p>9. makan pada saat dini hari pada bulan Ramadhan disebut</p> <ul style="list-style-type: none"> a. makan malam b. sarapan c. sahur d. buka puasa 	C	9	PILGAN
				Siswa dapat menyebutkan golongan orang yang diberi keringanan tidak berpuasa di bulan Ramadhan	<p>10. Salah satu golongan orang yang diberi keringanan tidak berpuasa di bulan</p>	A	10	

					<p>Ramadhan antara lain....</p> <ul style="list-style-type: none"> a. orang tua yang lemah b. orang yang sakit gigi c. orang yang sakit panu d. orang yang malas 			
				Siswa dapat menjelaskan hal – hal yang disunnahkan dalam berbuka puasa	<p>11. dibawah ini adalah hal – hal yang disunnahkan dalam berbuka puasa,kecuali....</p> <ul style="list-style-type: none"> a. minum minuman pakai es b. makan atau minum yang manis-manis c. membaca do'a sebelum berbuka d. menyegerakan berbuka 	A	11	PILGAN
				Siswa dapat menjelaskan sebutan orang – orang yang sedang melakukan perjalanan jauh	<p>12. orang – orang yang sedang melakukan perjalanan jauh disebut....</p> <ul style="list-style-type: none"> a. musyafa' b. mubadzir c. musyafir d. mustami' 	C	12	PILGAN
3	3.2. Memahami ketentuan shalat Tarawih			Siswa dapat menjelaskan pengertian sholat tarawih	<p>13. shalat sunnah yang dikerjakan pada setiap malam bulan Ramadhan adalah sholat....</p> <ul style="list-style-type: none"> a. tarawih b. witr 	A	13	PILGAN

					c. tahajud d. istikhoroh			
				Siswa dapat menjelaskan hukum melaksanakan sholat tarawih	14. hukum melaksanakan sholat tarawih yaitu.... a. wajib b. makruh c. sunnah d. haram	C	14	PILGAN
				Siswa dapat melafalkan niat sholat tarawih 2 rakaat	15. yang merupakan niat sholat tarawih 2 rakaat adalah.... a. عِ سُنَّةِ التَّرَاوِيحِ أَرْبَعُ رَكَعَاتٍ مُسْتَقْبِلَ الْقِبْلَةِ آدَاءً مَأْمُومًا لِلَّهِ b. لِئَلَّا سُنَّةِ الْوَيْثِرِ ثَلَاثَ رَكَعَاتٍ يَدَّ تَعَالَى c. عِ سُنَّةِ التَّرَاوِيحِ رَكَعَتَيْنِ مُسْتَقْبِلَ الْقِبْلَةِ آدَاءً مَأْمُومًا لِلَّهِ تَعَالَى d. لَهُ لَكَ صُمْتُ وَبِكَ آمَنْتُ وَعَلَى رِزْقِكَ أَفْطَرْتُ بِرَحْمَتِكَ يَا أَرْحَمَ الرَّاحِمِينَ	C	15	PILGAN
				Siswa dapat menjelaskan asal kata 'tarawih'	16. asal kata 'tarawih' adalah... a. roha b. rikhun c. riyadloh d. riswah	A	16	PILGAN
				Siswa dapat menyebutkan jumlah rakaat pada shalat tarawih.	17. jumlah rakaat shalat tarawih adalah....	C	17	PILGAN

					<ul style="list-style-type: none"> a. 4 atau 12 b. 6 atau 16 c. 8 atau 20 d. 10 atau 21 			
				Siswa dapat menjelaskan tata cara melaksanakan sholat tarawih yang 8 rakaat	<p>18. Di bawah ini merupakan tata cara melaksanakan sholat tarawih yang 8 rakaat adalah....</p> <ul style="list-style-type: none"> a. setiap dua rakaat di akhiri salam b. setiap empat rakaat di akhiri salam tanpa tahiyat awa c. setiap tiga rakaat di akhiri salam tanpa tahiyat awal d. setiap lima rakaat di akhiri salam tanpa tahiyat awal 	B	18	PILGAN
				Siswa dapat menyebutkan istilah do'a, do'a setelah sholat tarawih	<p>19. do'a setelah sholat tarawih sering disebut juga sebagai do'a</p> <ul style="list-style-type: none"> a. kamilin b. sapu jagad c. kunut d. mujarab 	A	19	PILGAN
				Siswa dapat menjelaskan akhir waktu sholat tarawih	<p>20. akhir waktu sholat tarawih adalah....</p> <ul style="list-style-type: none"> a. sampai jam sebelas 	D	20	PILGAN

					<p>malam</p> <p>b. Antara jam 7 sampai jam 10 malam</p> <p>c. Dari habis maghrib sampai isya</p> <p>d. Antara setelah sholat Isya sampai terbit fajar</p>			
4	3.3. Memahami ketentuan shalat Witir.			Siswa dapat menjelaskan pengertian sholat witir	<p>21. shalat sunat yang jumlah rakaatnya ganjil dan biasanya dikerjakan sebagai penutup shalat malam adalah sholat....</p> <p>a. witir</p> <p>b. tarawih</p> <p>c. tahajud</p> <p>d. tasbih</p>	A	21	PILGAN
	3.4 Memahami keutamaan-keutamaan Yang ada dalam bulan Ramadhan.			Di paparkan sebuah ilustrasi ,Siswa dapat menyimpulkan makna dari salah satu hikmah berpuasa	<p>22. Di bulan Ramadhan kita terbiasa bangun pagi untuk makan sahur dan berbuka puasa dengan waktu yang telah ditentukan oleh Allah. Oleh karena itu puasa Ramadhan dapat melatih kita untuk terbiasa hidup....</p> <p>a. Tanggung jawab</p> <p>b. Murah hati</p> <p>c. Disiplin</p> <p>d. Homat menghormati</p>	C	22	PILGAN

				Disajikan lafal do,a ,Siswa dapat menjelaskan nama do,a sesudah sholat witr.	<p>23.</p> <p>سُبْحَانَ الْمَلِكِ الْقُدُّوسِ رَبِّ الْمَلَائِكَةِ وَالرُّوحِ tul</p> <p>iasan di atas merupakan lafal do'a sesudah sholat....</p> <p>a. witr b. tarawih c. tasbih d. tahajud</p>	A	23	PILGAN
				Siswa dapat menjelaskan makna kata “shaumu tasikhu”	<p>24. makna kata “shaumu tasikhu” yaitu puasa itu....</p> <p>a. menyenangkan b. menggembirakan c. menyehatkan d. menyembuhkan</p>	C.	24	PILGAN
				Siswa dapat menjelaskan maksud dari istilah ‘kiyamul ramadhan’	<p>25. Yang di maksud dari ‘kiyamulramadhan” adalah sholat....</p> <p>a. Tahajud b. Tarawih c. Tasbih d. Witr</p>	B	25	PILGAN
5	3.1. Memahamiketentuanpuasa Ramadhan.			Disajikanilustrasi,siswa dapat menyebutkan salah satu hikmah puasa ramadhan.	<p>26. Pada saat berpuasa kita menunggudengansabarsampaiwaktumaghribdatang ,barukitaakhiripuasakitadenganberbuka,demikianjugakitabangunpagi-pagi demi untukmakansahur</p>	Disiplin	26	ISAI

					,kitajalankankegiatantersebutselamabulanromadlons ecararutin. Hal ini merupakan salahsatu hikmah puasa yaitu melatih....			
				Siswa dapat menyebutkan nama ayat dan surat yang berkaitan dengan puasa ramadhan	27. “Hai orang-orang yang beriman, diwajibkan atas kamu berpuasa sebagaimana diwajibkan atas orang-orang sebelum kamu agar kamu bertaqwa.” Pernyataan ini terdapat dalam surat...	QS. Al-Baqarah: 183	27	ISAI
				Siswa dapat menyebutkan lafal niat puasa ramadhan	نَوَيْتُ صَوْمَ غَدٍ عَنْ أَدَاءِ فَرِيضَةِ الشَّهْرِ رَمَضَانَ هَذِهِ السَّنَةِ فَرَضَ اللَّهُ تَعَالَى Kalimat di atas merupakan lafal niat....	Puasa Ramadhan	28	ISAI
	3.2. Memahami ketentuan shalat Tarawih			Siswa dapat menjelaskan sebutan malam yang disebut “malam kemuliaan”	sebutan malam yang disebut “malam kemuliaan ” adalah....	Lailatulqodar	29	ISAI
				Siswa dapat menjelaskan nama shalat sunah setelah shalat tarawih.	nama shalat sunah setelah shalat tarawih adalah shalat....	Witir	30	ISAI
				Siswa dapat menjelaskan nama shalat fardhu sebelum shalat tarawih	Sholat fardhu sebelum shalat tarawih adalah shalat....	Isya’	31	ISAI
				Siswa dapat menjelaskan waktu	peristiwa Nuzulul Qur’an terjadi	17 Ramadhan	32	ISAI

				peristiwa Nuzulul Qur'an	pada tanggal....			
	3.3. Memahami ketentuan shalat Witr.			Siswa dapat menjelaskan kegiatan pada bulan Ramadhan selain shalat tarawih dan shalat witr	kegiatan pada bulan Ramadhan selain shalat tarawih dan shalat witr yang bertujuan untuk mensucikan diri adalah...	Mengeluarkan zakat fitrah	33	ISAI
				Siswa dapat menyebutkan bilangan rakaat shalat witr secara umum untuk orang Indonesia	bilangan rakaat shalat witr secara umum untuk orang Indonesia adalah....	3 rakaat	34	ISAI
8	3.4 Memahami keutamaan-keutamaan Yang ada dalam bulan Ramadhan.			Siswa dapat menyebutkan salah satu keutamaan bulan Ramadhan yang menyatakan bahwa malam seribu bulan	Keutamaan malam Lailatulqadar adalah apabila pada malam itu kita melakukannya dengan baik maka akan berpahala sama dengan berbuat baik selama... bulan	seribu	35	ISAI
	3.1. Memahami ketentuan puasa Ramadhan.			Siswa dapat menuliskan lafal niat berbuka puasa	tulislah lafal niat berbuka puasa dengan huruf hijaiyah!	أَمْسِكْ وَعَلَى رِزْقِكَ أَفْطَرْتُ بِرَحْمَتِكَ يَا أَرْحَمَ الرَّاحِمِينَ	36	URAIAN
9				Siswa dapat menyebutkan 3 keutamaan puasa Ramadhan	sebutkan 3 keutamaan puasa Ramadhan!	(Kebijakan guru) 1. Menghapus dosa-dosa yang telah lalu. 2. Meningkatkan ketakwaan kepada Allah Swt. 3. Menyehatkan badan. 4. Menumbuhkan kasih	37	URAIAN

						sayang kepada fakir miskin		
10	3.2. Memahamiketentuanshal atTarawih			Siswa dapat menyebutkan keutamaan sholat tarawih pada hari ke 27	Apa keutamaan sholat tarawih pada hari ke 27 menurut kajian kitab Duratun Nasihin?	Akan melewatisirathalmus taqimsepertisecepatk ilatmenyambar.	38	URAIAN
11	3.3. Memahamiketentuanshal atWitir.			Siswa dapat menuliskan lafal niat sholat witir 3 rakaat	Tulislah lafal niat sholat witir 3 rakaat!	أُصَلِّيَ سُنَّةَ الْوَيْتْرِ ثَلَاثَ رَكَعَاتٍ بِاللَّهِ تَعَالَى	39	URAIAN
12	3.4 Memahamikeutamaan- keutamaan yang adadalambulan Ramadhan			Disajikan terjemahan ayat, Siswa dapat menuliskan potongan ayat tsb.	Tuliskanayat yang sesuaidenganterjemahanberikut! Dirikanlahsholat,sesungguhnyash olatitumencegahperbuatankejidan mungkar	صَلَاةٌ تَنْهَى عَنِ الْفَحْشَاءِ وَالْمُنْكَرِ...	40	URAIAN

Jati Agung, Mei 2021
Pembuat soal

CARKI NURHAYATI, S.Pd.I